

ひがしとやましょうがっこう  
東戸山小学校のみなさんへ

みなさんは、毎日どのような生活を送っていますか？

自分で目標を決めて学習などに取り組んだり、規則正しい生活を送ったりしている人がいると思います。

中には、家のお手伝いをがんばっている人もいるかもしれませんね。

それはすべて、とても素晴らしいことだと思います。

これからも、ぜひ続けてください。

学校では先生たちが、みなさんの家での学習がよりよくできるように、課題を準備しました。また、計画的に取り組めるように、計画表も用意しました。

ぜひ、一生懸命取り組んでみてください。

自分で計画を立てて取り組むことは、このあとの学校生活でもきっと役に立つはずですよ。



今の大変な状況の中で、人々の命や健康を守るために、また、人々が毎日の生活を安心して送ることができるように、多くの人たちが一生懸命がんばってくださっています。

それらの人たちに感謝の気持ちをもつことができれば、素晴らしいことだと思います。

手をあらおう

最後に、自分の命や健康だけでなく、ほかの人の命や健康も守るために、これからも、毎日体温をはかって自分の体調を確認するとともに、手洗いをしっかりしてください。また、外に出るときは、かならずマスクをつけるようにしましょう。



マスクをしよう

学校がふたたび始まり、元気なみなさんと会えることを楽しみにしています。

令和2年5月7日

校長先生より